

2

Frage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Verbraucher:innen über Glasfaserausbau informieren

1. Wie wird entschieden, ob, welche und wie viele Anbieter in Bremer Stadtteilen Glasfaser ausbauen?
2. Durch wen und mit welchen Veranstaltungen oder Materialien werden betroffene Haushalte darüber informiert und wie viel Zeit haben Haushalte für die Entscheidung über eine konkrete Interessensbekundung bei einem Anbieter?
3. Welche Vorkehrungen hat der Senat getroffen, um Verbraucher:innen vor intransparenten Vertragsabschlüssen im Zusammenhang mit Glasfaserausbau zu schützen?

Medine Yildiz, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD